

Une rentrée 2010-2011 au rythme des 12 conditions pour une société égalitaire, solidaire et juste

Notre Congrès « Egalité... En avant toutes », qui s'est tenu le 29 mai dernier à Bruxelles, a permis le vote de 12 conditions pour une société égalitaire, solidaire et juste. Ces 12 conditions sont ancrées dans le quotidien des femmes et touchent à des domaines aussi variés que le travail, l'autonomie financière, la consommation durable, les violences, la maternité, les institutions, les solidarités entre femmes...

Ce texte constitue donc un tournant important pour notre Mouvement :

- Parce qu'il a fait l'objet d'un long processus participatif avec des centaines de femmes à travers la Wallonie et Bruxelles.
- Parce qu'il s'est appuyé sur le vécu et la parole des femmes qui se sont impliquées dans ce processus.
- Parce que chaque mot a été pesé/repesé, revu/corrigé dans le cadre des nombreux allers/retours, et ce jusqu'au dernier jour, afin qu'il colle le plus possible aux aspirations d'un maximum de femmes.
- Parce qu'il dénonce les inégalités vécues par les femmes aujourd'hui et, en même temps, fait preuve d'une « utopie réaliste ».
- Parce qu'il a été voté et validé collectivement le 29 mai.
- Parce qu'il nous renvoie à des exigences encore plus grandes pour améliorer la vie des femmes (égalitaire, solidaire, de plaisirs, ...)
- Parce qu'il représente, avec ses qualités et aussi ses défauts, ce que nous sommes et ce que nous voulons défendre en tant que Mouvement féministe d'éducation permanente ici et maintenant. Il colle et collera plus que jamais à notre identité collective.
- Parce qu'il nous donne l'occasion de ré-éclairer tout ce que nous allons faire et réfléchir à tous les niveaux du Mouvement.

[Lire la suite](#)